

du bist
GEHÖRLOS,
und möchtest auf die große Bühne,
MIT MUSIK?

WIE SOLL DAS GEHEN?

- MUSIK AM KÖRPER SPÜREN -

Riesentrommeln, Cajons, Profi-Schlagzeuger, ein gewaltiger „Rhythmus - & Sprech - Chor“, und mittendrin bist DU!

Der Chor besteht aus Gehörlosen und Hörenden. Die mitreißenden Beats sind von unserer Komponistin extra so geschrieben, dass die Schwingungen durch den ganzen Körper gehen.

► Sei dabei, wenn Musiker, Gehörlose, Hörende, Publikum zu EINEM riesigen, pulsierenden Resonanzkörper werden!

KONZERT - 21. 07. 2020

Theaterhaus Stuttgart, Saal T1

Das Konzert STADT:BEBEN findet im Rahmen des Stuttgarter Festivals „DIE IRRITIERTE STADT“ statt.

Projektleitung:



Dorota Welz,
Künstlerische Leitung



Meike Katrin Stein,
Komposition

PROBEN: ab 14. Juni jeden Sonntag Vormittag, Du brauchst KEINE Musikalische Vorbildung!

INTERESSIERT? dann melde dich bis 31.5. per Email an klavier@dorotawelz.de



STADT:BEBEN



ANMELDUNG BIS ZUM 31. MAI !